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Ольга ЛАВРИНЕЦ

Знакомить с Олексой Бе
рестом нет необходимос
ти. Этот приятный, скром
ный и немного грустный 
человек - сумел завоевать 
симпатии многих из нас.

— Начиная с 1 мая 1986 
года, мы дали в 30-кило- 
метровой зоне около 80 
концертов. Тогда никто не 
думал о фотографиях, о 
съемках и о какой-то рек
ламе. Нам просто хотелось 
поддержать людей в труд
ную минуту. А  сейчас, при
езжая в Славутич, чувству
ешь внутреннюю живую 
энергию этого молодого 
города. Безусловно, Сла
вутич — город XXI века. 
Судя по благодарным над
писям отцов на асфальте у 
роддома, будущее у Славу
тича есть. У меня тоже 
подрастает дочь Катя, ко
торой 2 года и 3 месяца, и я 
понимаю отцовские чувст
ва.


